
CONSELHO ESTADUAL DOS DIREITOS DA CRIANÇA E DO 

ADOLESCENTE DE SANTA CATARINA – CEDCA – SC 

 

Aos vinte e quatro dias do mês de novembro de dois mil e onze, o Conselho Estadual de 

Direitos da Criança e do Adolescente de Santa Catarina – CEDCA/SC reuniu-se às treze 

horas e trinta minutos, em Assembléia Ordinária, na sala de reuniões Darcy Ribeiro da 

SST. Estavam presentes: Conselheiros Governamentais: Padre Luís Antonio Caon e 

Denise Dela Bruna da SST, Michele Meneghel Guarezi da SCC, Major Edenice de 

Souza Fraga da SSP/SC, Selezio Miguel de Souza da SEC, e Conselheiros Não 

Governamentais: Deborah Cristina Amorim da Unochapeco, Camila Bardini Alves da 

Combemtu, Ladi Oliveira Medeiros da CDDH, Leonardo Floriani Thives da OAB, 

Wilson Warmling da APAE São Ludjero, Sara Ruiz da Bemfam. Também estavam 

presentes: Daniela N. Castro da Secretaria de Turismo, Cultura e Esporte, Maria 

Aparecida C. de Sá Nunes do SEMAS/PMF e doutora Priscilla Linhares Albino do 

Centro de Apoio Operacional da Infância e da Adolescência/MP, além da representante 

da Facisc, Letícia e Osmar e Gilson. Leonardo, coordenador deste conselho, deu início a 

reunião, mas precisou ausentar-se por motivos profissionais e passou os comandos para 

o segundo secretário Padre Luis Antonio Caon que falou sobre os resultados dos três 

encontros do Grupo de Trabalho do Cedca e da reunião das comissões que aconteceu 

ontem, como o Planejamento Estratégico pra 2012. Letícia da Facisc apresentou este 

Planejamento (mapa) Estratégico do CEDCA/SC, em data show, explicando cada passo 

organizado como: missão, visão, diretrizes (gestão estrutural, estudos e diagnósticos dos 

CMDCAs e CTs, Plano de Ação e de Aplicação do FIA/SC, Formação de pessoas, 

Políticas de promoção de garantia de direitos, Articulação e interação, e divulgação do 

ECA). Após análise do trabalho apresentado, foi colocado em votação, já com as 

mudanças sugeridas pelos presentes, a continuidade deste planejamento. Foi aprovado 

por unanimidade. Fez-se agradecimento formal aos representantes da Facisc: Letícia, 

Osmar e Gilson, pelos esforços dirigidos a organização deste trabalho, ao seu Osmar 

Dettmer, Marlete  e Aramis que também têm desempenhado papel importantíssimo na 

elaboração de todo este material referente ao planejamento estratégico. E foi deliberado 

nesta a contratação de consultoria técnica, sendo indicados os nomes citados 

anteriormente  (Osmar, Aramis e Marlete). O coordenador da reunião, Padre Caon, 

solicitou que fosse oficializada ao secretário da SST, esta contratação da consultoria 

técnica. Doutora Priscilla falou sobre o trabalho realizado em 2010 no Estado de Santa 

Catarina, através do CIJ itinerante (Centro de Apoio Operacional da Infância e da 

Adolescência). Falou do material que foi produzido para este fim, sendo entregue um 

exemplar a cada conselheiro estadual de direito presente na plenária solicitando 

sugestões e críticas sobre o material distribuído, e também distribui exemplares para os 

conselheiros tutelares de Santa Catarina. Lembrando que este material é de estudo, e 

deverá ser devolvido para a biblioteca deste conselho, a partir do momento que findar o 

exercício como conselheiro do CEDCA/SC. Colocado em discussão, ficou mantida a 

plenária de dezembro, onde se fará pela mesa diretora, proposta para o calendário de 

encontros mensais do Cedca para o ano de 2012. Nada mais havendo a tratar, a reunião 

foi encerrada, e eu Lidia, secretária executiva deste conselho, lavrei esta ata que será 

lida e, após sua aprovação será publicada no site da SST, conjuntamente com a lista de 

presença da plenária. 


